

La Demarcación de Madrid colabora con el Banco Alimentos

El Decano y el Secretario de la Demarcación de Madrid del Colegio de Ingenieros de Caminos han hecho entrega de manera institucional a Banco de Alimentos de las donaciones recogidas durante la campaña puesta en marcha a través de la página web para conseguir alimentos para niños de nuestra comunidad.

A través de esta iniciativa, los colegiados y sus organizaciones tuvieron la posibilidad de colaborar con los más desfavorecidos, destinando los alimentos a comedores sociales de Madrid para niños de 0 a 3 años.

Gracias a la generosidad de los colegiados se han recaudado los alimentos para ayudar a 1284 niños de la Comunidad de Madrid. Desde Banco de Alimentos destacan de manera muy satisfactoria esta colaboración ya que precisamente este tipo de alimentos destinados a este público, son de un valor económico más elevado y de colaboración más compleja.

El decano, Miguel Ángel Carrillo, ha mostrado su satisfacción por colaborar con esta organización que en 2016 ha conseguido que 190.696 personas hayan podido contar con una comida durante los 365 días del año.

<http://caminosmadridsolidario.es/>

